



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

PRESSEMITTEILUNG

177 erste Preise im Landeswettbewerb *Jugend musiziert Berlin*

Mit der festlichen Urkundenvergabe im Konzertsaal Hardenbergstraße der Universität der Künste ging am gestrigen Sonntag der 53. Landeswettbewerb *Jugend musiziert Berlin* zu Ende. 257 Teilnehmerinnen und Teilnehmer traten in unterschiedlichen Kategorien, darunter „Streichinstrumente solo“, „Duo: Klavier und ein Blasinstrument“, „Zupf-Ensemble“ und „Interkulturelle Perkussion“ an. 177 erhielten einen ersten Preis, 65 einen zweiten und 15 einen dritten. 105 junge Musikerinnen und Musiker wurden zum Bundeswettbewerb weitergeleitet, der vom 12. bis 19. Mai in Kassel stattfindet.

Der traditionsreiche Klassik-Preis ging an das Klaviertrio Lir Vaginsky, Emma Osterrieder und Marie-Claire Indilewitsch sowie an das Duo Leopold Kern (Oboe) und Tuong-Han Nguyen, Klavier. Den Sonderpreis des rbb-Kulturradios in Form einer professionellen Studio-Produktion erhielt das Duo Felix Mehlinger (Trompete) und Dae-Seong Hwang, Klavier. Weitere Sonderpreise vergaben unter anderem das Julius-Stern-Institut der Universität der Künste und die Carl Bechstein Stiftung.

Die Kategorie „Bağlama-Ensemble“ feiert in diesem Jahr Premiere auf der Bundesebene. Damit wurde ein Ziel erreicht, das der Landesmusikrat Berlin als einer der Initiatoren dieser bisher nur in einzelnen Bundesländern angebotenen Wertung seit vielen Jahren verfolgt.

Bereits zum dritten Mal waren Jugend-Jurys beim Berliner Landeswettbewerb im Einsatz. Sie bewerteten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Kategorien „Violine solo“ und „Gesang (Pop)“ und vergaben einen von der Kommunikationsagentur butterfly communications gestifteten Sonderpreis. „Die Arbeit der Jugend-Jurys ist eine große Bereicherung für den Wettbewerb“, sagt Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses *Jugend musiziert Berlin*, der sich von der Kompetenz und Ernsthaftigkeit der jugendlichen Jurorinnen und Juroren sehr angetan zeigt.

„Jugend musiziert“ ist ein dreistufiger Wettbewerb für Kinder und Jugendliche und wird in jährlich wechselnden Kategorien deutschlandweit ausgeschrieben. Im kommenden Jahr stehen unter anderem Wertungen für Klavier solo sowie Streicher- und Bläser-Ensemble auf dem Programm.

Weitere Informationen über den Wettbewerb und alle Ergebnisse unter www.landesmusikrat-berlin.de.

Berlin, 14. März 2016